

“¿Querís que te pegue un tunazo?” joven relató asalto sufrido a plena luz del día en La Cruz

El pasado miércoles dos jóvenes fueron víctimas de un violento asalto a manos armada en el sector de la Avenida Santa Cruz a la altura del paradero 16 en la comuna de La Cruz.

Una de las víctimas se contactó con “TuOpinas” para dar cuenta de la amarga experiencia, esperando que otros no sufran lo mismo que él.

Anuncio Patrocinado

Según relató el joven, a eso de las 16:30 horas en el sector señalado, él, junto a un amigo que lo acompañaba, vieron venir a un hombre de aproximadamente 50 años, en ese momento pasó un automóvil, al que hizo una seña, sin embargo el vehículo continuó su marcha en dirección al Liceo Agrícola.

**“Cuando estaba cerca, el viejo sacó una pistola y nos dijo ‘ya, hagámosla rápida”**, relató el joven, quien dice que el hombre solamente les pidió el celular, aunque portaban otros elementos de mayor valor, que afortunadamente no fueron identificados por el delincuente.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Luego de concretar el robo, el hombre les ordenó que se fueran, pero aún shockeados, los jóvenes caminaron lentamente alejándose del lugar, situación que molestó al hombre, quien

“¿Querís que te pegue un tunazo?” joven relató asalto sufrido a plena luz del día en La Cruz

para horror de las víctimas, vieron cómo pasó bala a la pistola, que quedó lista para disparar antes de decirles amenazantemente **“yapo weon te dije que corrai, o queri que te pegue un tunazo?”**.

Fue en ese momento, cuando los dos jóvenes huyeron a toda marcha en dirección a la tenencia de carabineros, donde interpusieron la denuncia.

y tú, ¿qué opinas?